

輝け！おばねっ子

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～



これまでの「輝け！おばねっ子」は上のQRコードからご覧いただくことができます

来年から“一緒に”頑張ろう

～生徒同士で中学校統合に向けたオリエンテーション～



1月23日、中学校の統合に向けた取組みの一環として、尾花沢中学校生徒会役員が説明役となり、福原中学校の生徒を対象としたオリエンテーションが行われました。冒頭の生徒会長挨拶では、中学校統合に向けて不安を感じるであろう生徒がいることに触れながら、

「それぞれの学校の良さを融合し、さらに良い学校をつくっていきたい」という思いが伝えられました。

委員会活動等の紹介

執行部をはじめ、学級委員会、生活委員会、学習委員会、図書委員会、体育委員会、保健委員会など、尾花沢中学校で行われている委員会活動について、それぞれの役割や日常的な活動内容を紹介しました。実際の活動をふまえて説明することで、学校生活の様子が具体的に伝えられる場面も見られました。



統合に向けて



この度のオリエンテーションは、生徒同士が対面し説明することで、学校統合後の生活に理解を深め、準備する機会となったようでした。福原中学校の生徒代表のお礼の言葉では、

「残る2月と3月を“福中生として”どのように過ごしたいか」という問いかけとともに、「統合後は“一緒に”頑張っていきましょう」と今後に向け前向きな気持ちを共有できました。

【担当】 尾花沢市教育委員会こども教育課

教育指導室主事 大類 和希

Tel:0237-23-3330 Fax:0237-22-3034

E-mail: shidou@city.obanazawa.yamagata.jp